



Quelle: OECD (Hrsg.), Bildung auf einen Blick 2017 (2017), Tabelle B2.3

„In den meisten OECD- und Partnerländern [...] sind die öffentlichen Bildungsausgaben für den Primar-, Sekundar- und postsekundären, nicht tertiären Bereich zusammen mehr als doppelt so hoch wie für den Tertiärbereich.“

OECD (Hrsg.), Bildung auf einen Blick 2017 (2017), S. 248

Für Österreich gilt dies leider nicht.

„In den vergangenen zehn Jahren hat sich die Zahl der ausländischen Studierenden an Österreichs Universitäten insgesamt annähernd verdoppelt. [...] Am deutlichsten fiel der Zuwachs allerdings bei den deutschen Studierenden aus, deren Zahl sich seit dem Wintersemester 2005/06 beinahe verdreifacht hat.“

ÖIF (Hrsg.), migration & integration. zahlen.daten.indikatoren (2017), S. 48

Mag. Gerhard Riegler, Vorsitzender der ÖPU

gerhard.riegler@oepu.at